

Fachschaftsrat Informatik
der Hochschule Zittau/Görlitz



Sitzung vom 12.10.2022

Sitzungsleitung: Max Scholz

Protokollführer: Niklas Merkelt

Beginn der Sitzung: 14:00

Ende der Sitzung: 15:58

Gewählte: Max Scholz, Karsten Hänsch, Peter Nerlich

Kooptierte: Niklas Merkelt, Uta Lemke, Tim Döring

Gäste: Maurice Müller, Jenny Zeuler, Falk Seidl, Kevin Stoffel

Entschuldigt: Denys Seredenko

Der FSR ist beschlussfähig.

TOP 1 Bestätigung der Tagesordnung

Inhaltsverzeichnis

| | | |
|-------|---|---|
| TOP 1 | Bestätigung der Tagesordnung | 1 |
| TOP 2 | Bestätigung des Protokolls vom 14.09.2022 | 2 |
| TOP 3 | Feedback Erstis | 2 |
| TOP 4 | ESE 2022 | 2 |
| TOP 5 | Kooptierungen | 3 |
| TOP 6 | Finanzen | 3 |
| TOP 7 | Bericht Struktur | 3 |
| 7.1 | neue Ideen | 4 |
| 7.2 | IT-Team | 4 |
| TOP 8 | Idee Hackerspace | 5 |
| TOP 9 | Bericht aus den Gremien | 5 |
| 9.1 | StuRa | 5 |
| 9.2 | FakRat | 6 |

| | |
|---|----------|
| TOP 10 Anstehende Veranstaltungen | 6 |
| 10.1 Brettspieleabend mit Grillen/Pizza | 6 |
| 10.2 Gaming-Abend | 6 |
| 10.3 Gewaltmarsch | 6 |
| 10.4 Fahrradtour? | 7 |
| 10.5 OpenSource Promotion | 7 |
| 10.6 Hackaton / Coding Challenge | 7 |
| TOP 11 Öffentlichkeitsarbeit | 7 |
| 11.1 Email | 8 |
| 11.2 Weiterleitungen | 8 |
| TOP 12 Sonstiges | 8 |
| 12.1 Treffen mit Worlitz | 8 |
| 12.2 T-Shirts | 8 |
| 12.3 Sticker | 8 |
| 12.4 Nächste Sitzung | 8 |
| Die Tagesordnung wird in dieser Form bestätigt. | |

TOP 2 Bestätigung des Protokolls vom 14.09.2022

Das Protokoll vom 14.09.2022 wird bestätigt.

TOP 3 Feedback Erstis

Maurice berichtet von der ESE.

- Teilnehmerzahl war gering
- Am besten war das Get-to-gether
- Qritzeljagd war eine schöne Sache

TOP 4 ESE 2022

Kurzes Feedback unserer Seite wie es gelaufen ist.

- vorher absichern, ob Frau Isendahl tatsächlich da ist oder noch irgendwas panisch selbst organisiert werden muss
- traut nicht Prof. ten Hagen, organisatorisch valide zu handeln!!!
- Prof. Lässig darauf ansprechen, dass er zur nächsten ESE sich bitte den Termin freihalten soll, damit es nicht Prof. ten Hagen machen muss.

- Beginn und Ende des Tages durch den FSR-I, sollte nochmal verhandelt werden
- Gut war, dass wir die ganze Zeit dabei waren.
- Bibliotheksführung (*in* der Bibliothek) war super. Evtl. mehrere Gruppen für die Führungen. Bzw. erst Vortrag dann Führung und dann tauschen.

TOP 5 Kooptierungen

Neuen Leuten erklären was unsere Handzeichen sind.

Abstimmung: Soll Tim Döring kooptiert werden?

Dafür: 4 / Dagegen: 0 / Enthaltung: 0
Dem Antrag wurde stattgegeben.

Abstimmung: Soll Uta Lemke kooptiert werden?

Dafür: 5 / Dagegen: 0 / Enthaltung: 0
Dem Antrag wurde stattgegeben.

TOP 6 Finanzen

- Wer ist/wird Finanzler?
- Max hat Pfand weggeschafft :)
- Max bekommt ganz viel Geld.
- Semesterbeitrag für SoSe2022 wurde beantragt

Abstimmung: Soll Tim Döring Finanzler werden?

Dafür: 5 / Dagegen: 0 / Enthaltung: 1
Dem Antrag wurde stattgegeben.

TOP 7 Bericht Struktur

- Struktur:in festlegen
- teambildende Maßnahme? [nächste Sitzung 26.10.2022]
- wir brauchen mehr Magneten
- Max hat das Postfach mal wieder aufgeräumt
- Schlüssel bei Frau Isendahl umtragen lassen

- Wenn das Wiki wieder geht, Liste machen wer welche Schlüssel hat.

Abstimmung: Soll Max Scholz Strukturierer werden?

Dafür: 5 / Dagegen: 0 / Enthaltung: 1

Dem Antrag wurde stattgegeben.

7.1 neue Ideen

Onboarding für neue Mitglieder

Ruhmeshalle im Wiki

TODO:

offen

- Welche Leute brauchen Zugang zum Email-Postfach des FSRs?
 - Email von Jörn Wussak
 - Gewählte Mitglieder (Max, Peter, Karsten) + ÖÄ + Finanzer
- Leute sollten sich für das Büro freischalten lassen
 - Max fragt im StuRa nach, wie der Zugang zum Büro gereglt wird/werden soll
- Protokolle müssen nachgepflegt werden
- Fakultätsseite aktualisieren (Mitglieder, Dokumente)
 - das müsste auch jemand Mal mehr bearbeiten

erledigt

- Mitgliederliste aktualisieren bzw. Leute die in Opal fehlen informieren:white_check_mark:)
- Matrix aufräumen:white_check_mark:
- Raum für das nächste Semester buchen :white_check_mark:
- Wir sollten Jenny mal anschreiben. Sie ist wieder für den Senat gewählt, aber wir haben ewig nichts von ihr gehört. :white_check_mark:

7.2 IT-Team

- Über das nächste Semester treffen sich Peter, Denys et. al. zur Analyse der momentanen Umsetzung der Services auf der VM und Planung einer Neuimplementation/-umsetzung

Max hätte auch Interesse.
Wann wird der erste Termin dafür sein?

| |
|--|
| <p>Abstimmung: Der FSR-I richtet zur Organisation der IT-Angelegenheiten eine Arbeitsgruppe ein.</p> <p style="text-align: right;">Dafür: 6 / Dagegen: 0 / Enthaltung: 0 Dem Antrag wurde stattgegeben.</p> |
|--|

Mitglieder der Arbeitsgruppe:

- Max Scholz
- Peter Nerlich
- Denys Seredenko
- Karsten Hänsch
- Tim Döring
- Niklas Merkelt

TOP 8 Idee Hackerspace

Uta und das BASTA! hatten eine Idee zu einem Hackerspace in Görlitz. Es gibt zwar den Makerspace in der Rabryka. Die Räumlichkeiten würden durch das BASTA! zur Verfügung gestellt werden. Die haben aber keine personellen Ressourcen, vielleicht können wir da aushelfen. Evtl. könnten auch Fördergelder beantragt werden. Vorteil ist die Nähe zum Wohnheim. Evtl. auch Erweiterung um Co-Working- oder Co-Study-Space.

Einladung Mathias von BASTA! zur nächsten Sitzung 26.10.2022 14 Uhr. Einladung übernimmt Uta.

TOP 9 Bericht aus den Gremien

9.1 StuRa

Erste Sitzung am 12.10. 16.00 Uhr in Görlitz im Senatssaal.

Max möchte entsendet werden. Gibt es Einwände?

| |
|--|
| <p>Abstimmung: Soll Max Scholz in den StuRa entsendet werden</p> <p style="text-align: right;">Dafür: 6 / Dagegen: 0 / Enthaltung: 0 Dem Antrag wurde stattgegeben.</p> |
|--|

9.2 FakRat

Erste Sitzung im Semester war am 05.10.2022.
Max und Karsten können berichten.

- Fassung Ordnung für die Studienkommissionen der Fakultät EI
 - Ähnlich der Regelungen in SächsHSfG
- Beschlüsse Berufungskommission EI-065 (TI), EI-069 (MMI)
 - Studentisches Mitglied: Jenny Zeuler
 - Vorsitzender: Jörg Lässig
- Funktionbeschreibung EI-065 (TI), EI-070 (CN)
- EI-065 und EI-070 können in die Ausschreibung gehen

Falk Seidl verlässt die Sitzung

- Personalförderung für Fakultät EI (~400 T€)
 - Start Mitte 2023, für 5 Jahre

TOP 10 Anstehende Veranstaltungen

Hab ihr Ideen?

- Auftakt Party in der Maus am 19.10. ab 22 Uhr
- Vernetzungstreffen FSRä GR am 19.10.

10.1 Brettspieleabend mit Grillen/Pizza

- Mit S und MK, besprechen beim Vernetzungstreffen

10.2 Gaming-Abend

- E-Mail schreiben
- Discord vorbereiten
- Evtl. neue Spiele raussuchen

10.3 Gewaltmarsch

- Löbauer Berg mit Promo für das Semesterticket
- Mi, 16.11. Buß- und Betttag

10.4 Fahrradtour?

- Semesterticket; kostenlose Fahrradmitnahme zwischen 19:00 und 04:00 Uhr
- → wo hin fahren, 19:00 Uhr zurückfahren?
(*wenig Enthusiasmus im FSR*)

10.5 OpenSource Promotion

- Linux? Umsetzung evtl. in Studienkommission

10.6 Hackaton / Coding Challenge

- Selbstangebot

TOP 11 Öffentlichkeitsarbeit

- News-Channel
- Mail
- Schaukasten
- Twitter
- Mundpropaganda
- Büro
- Discord
- Schaukasten
- Instagram

- Idee: E-Ink-Display mit Batterie → mal umgucken, was es so gibt

Öffentlichkeitsbeauftragte:n festlegen. Verschieben wir auf nächste Sitzung
Der Top ist irgendwie nicht so gut gestaltet. Sollte sich einer dem mal annehmen?

11.1 Email

Senatskommission „Hochschulentwicklung“

- Evtl. überarbeitetes Positionspapier

11.2 Weiterleitungen

- KSS, Nicht nochmal per Mail, hat StuRa schon im Newsletter, nur per Sozial-Media
- IT Day Berlin, in einer Nebensitzung umschreiben

TOP 12 Sonstiges

12.1 Treffen mit Worlitz

19.10. 14 Uhr vorschlagen beim Worlitz persönlich nach der FakRat Sitzung

Dekan hat dem Treffen zugesagt.
Was sollten wir ansprechen?

- TOP
 - Büro des FSR
 - Studienkommission I

12.2 T-Shirts

Wir wollen T-Shirts jetzt aber richtig! (und vllt nochmal Pullis?)
→ Nebensitzung

12.3 Sticker

Sponsor finden und drucken lassen.
→ Nebensitzung

12.4 Nächste Sitzung

Nebensitzung (geschlossen) mit Dekan am 19.10. und Hauptsitzung am 26.10.2022, um 14:00 Uhr im GII/204.

Hybrid wird nur gemacht mit vorheriger Anmeldung.